



Andrés Lara

Director de Economist & Jurist

Salvador González: “Las resoluciones de la CMNC y del TS desconocen la realidad del mercado de servicios de la abogacía”

El 13 de noviembre de 2020, **Salvador González tomaba posesión como decano del Colegio de Abogados de Málaga** (hoy Abogacía de Málaga). Tras dos años en el puesto, y cuando se encuentra en el ecuador de su mandato, repasa con Economist & Jurist algunos de los hitos logrados, las tareas pendientes y los principales motivos de preocupación.

En este sentido, muestra su preocupación por las **multas a varios colegios** por publicar baremos orientativos y mantiene un férreo compromiso por mejorar las condiciones del **Turno de Oficio** y que la Abogacía sea respetada.

***Economist & Jurists.* Ha llegado al ecuador de su mandato como decano de la Abogacía de Málaga. ¿Qué valoración hace de estos dos años?**

Salvador González. En general, tengo una valoración muy positiva de este tiempo y gran parte de los logros que hemos conseguido se deben al gran equipo que me acompaña en el día a día y que quieren, como yo, conseguir lo mejor para nuestra abogacía.

Hemos asistido a la **modernización y renovación de**

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |